

Mein Name ist Jack

Noch ist kein Meister vom Himmel gefallen

Von Lupus-in-Fabula

Epilog: Das Ende

Liebes Tagebuch

Das wird mein letzter Eintrag werden. Ich brauche dieses Buch nicht mehr.
Es waren gute zwei Jahre. Habe einiges gelernt. Über mich.
Ich schäme mich, wenn ich nen Blick auf die alten Einträge werfe. Wie dumm ich war.
Wie eingebildet.

Das ein Mädels wie Nina mich auswählte, ist ein Glück. Ich muss sicherlich noch viel lernen.
Werde aber weiterkämpfen.
Für meine Familie.

Letzter Tagebucheintrag Sommer des dritten Jahres